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30 ноября, 2017 года  

Мир и благодать вам от Господа, дорогие друзья и соработники на 

ниве Божией!  

Миновал еще один месяц нашего служения в Молдове – 

месяц ноябрь. Он завершил наш первый год пребывания здесь. 

Ровно год назад, 30 ноября 2016-го года, мы покинули Америку и 1-

го декабря прибыли в Кишинев для служения в местном 

христианском университете Divitia Gratiae и для оказания помощи, 

по мере сил, поместным церквям. Прошедший год был годом 

ощущения явных Божьих благословений в нашей жизни и служении. 

Это был год напряженного труда. Это был год приятных 

переживаний, связанных с возвращением на родину. Также это был год, когда мы были в разлуке с 

нашими детьми и внуками самое продолжительное время в нашей жизни. По завершении этих 12 

месяцев пребывания в Молдове наши сердца преисполнены благодарности Господу за подаренную 

нам возможность быть соучастниками Его большого дела в этой маленькой стране. Надеемся, что 

Он не лишит нас этой возможности еще долгое время.  

Ну а теперь о некоторых важных событиях, которые имели место в нашем служении в 

течение ноября месяца.  

4-го ноября, в субботу, состоялось торжественное открытие нового здания на территории 

университета. На этот раз это было не учебное здание, но жилое. Прекрасное, современное, 

трехэтажное здание предназначено для гостей-преподавателей, для студентов-заочников, которые 

приезжают периодически на сессии, для участников различных конференций. До 64 человек могут 

одновременно разместиться в уютных комнатах этого здания. По случаю такого большого события 
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прибыли как многие 

спонсоры 

университета, так и те, 

кто были участниками 

в основании этого 

учебного заведения. 

Среди них братья 

Федор Мокан, Михай 

Маланча, Сергей 

Наместник, Ион 

Мирон. После 

традиционного 

процесса перерезания 

ленточки в 

присутствии всех сотрудников и студентов Ион Мирон, Генеральный Секретарь союза Баптистов 

Молдовы, совершил молитву посвящения этого здания Господу. Затем все перешли в соседнее 

здание, строительство которого было закончено в прошлом году, для участия в продолжительном 

торжественном богослужении. Это событие стало ярким свидетельством особой Божьей милости и 

благословений, явленных данному учебному заведению. В течение последних двух лет студенты и 

гости университета получили два прекрасных новых здания для занятий и проживания в них. Слава 

Богу за этот чудесный подарок! 

5-го ноября, в 

воскресенье, в нашей 

церкви Вифания 

прошло очень важное 

служение – ежегодное 

крещение. Девять 

новых душ вступили в 

завет с Господом и 

приобщились к церкви 

Христовой. Среди них 

четверо молодых 

людей и пятеро тех, кто 

уже вступили в период 

«золотой осени» в 

своей жизни. Служение 

было торжественным и радостным. В конце его было совершено Хлебопреломление. На призыв к 

покаянию в конце служения откликнулось два человека, которые прошли вперед перед церковью и 

помолились.  

С 7-го по 9-е ноября в университете прошла конференция организации ABWE International 

(Association of Baptists for World Evangelism). Около 60 миссионеров из разных стран собрались в 

университете для совместного общения и молитвы в течение трех дней. Поселились они в том 
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здании, которое было официально открыто для эксплуатации всего лишь за пару дней до этой 

конференции. В течение этих дней можно было слышать свидетельства о миссионерском служении 

как в Западной и Восточной Европе, так и в Китае, Иране, Израиле и других странах. Я имел 

возможность присутствовать на нескольких общих встречах этой конференции и это принесло мне 

ободрение в служении и чувство глубокой признательности тем, кто несут весть Евангелия, не 

взирая на опасные для их жизни обстоятельства.  

10-го ноября, 

в пятницу, Нина 

имела возможность 

быть участницей 

женской 

конференции, 

которая проходила в 

церкви Isus Salvador 

(Иисус Спаситель). 

Около 1500 сестер с 

различных уголков 

Молдовы были 

собраны на это 

общение. 

Торжественное 

пение хоров и певческих групп чередовалось назидательным словом, которым делились сестры как 

из Молдовы, так и из других стран. Для Нины, как и для всех присутствующих, эта конференция 

стала большим благословением. 

11-го ноября, в субботу, мы с Ниной посетили родителей брата Антона Проворного, который 

погиб в автокатастрофе 28-го августа. Живут они в пригородном селе Балцаты. Целью нашего 

посещения было с одной 

стороны ободрить 

родителей, которые все 

еще скорбят о своем 

сыне, а с другой стороны 

разделить вместе с ними 

труд в их огороде. 

Вместе с отцом Антона, 

Сергеем, мы 

обкапывали фруктовые 

деревья, готовя их к 

зимним морозам. Также 

брат Сергей позволил 

мне заглянуть в 
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пчелиные ульи и 

увидеть, как готовятся к 

зиме пчелы. Это был 

день приятного 

общения с друзьями. 

День воспоминаний об 

их сыне и день 

обретения утешения в 

Господе через 

совместный труд на 

природе. Для меня это 

было особенно приятно, 

т.к. уже на протяжении 

целого года я не держал 

в руках лопату и не 

работал в огороде, о чем я очень соскучился 😊. 

Необычное собрание имело место в нашей церкви Вифания 18-го ноября, в субботу. Около 

300 пенсионеров и инвалидов наполнили дом молитвы. Большинство из них были здесь впервые. 

Пришли они по приглашению церкви на евангелизационное служение, организованное миссией 

Луиса Палау, известного американского евангелиста. Подобные мероприятия прошли в эти дни во 

многих церквах Молдовы. Миссия Луиса Палау спонсировала организацию и проведение этих 

общений. Многие 

люди преклонного 

возраста имели 

возможность с одной 

стороны услышать 

проповедь 

Евангелия. А с другой 

стороны, получить 

пакет с пищевыми 

продуктами в конце 

богослужения. 

Многие из 

присутствующих 

живут очень скудно и 

потому были очень 

рады такой помощи 

для них. Мне было 

очень приятно 

видеть в здании 

нашей церкви так 

много людей, которые еще не знают Господа как личного Спасителя и которые услышали о Его 
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любви к ним в этом общении. После служения я имел возможность пообщаться с некоторыми из 

посетителей и услышать слова благодарности в адрес устроителей этого мероприятия.  

На следующий день, в воскресенье, 19-го ноября, 

мы с Ниной ранним туманным утром выехали в город 

Чадыр-лунга, который расположен на расстоянии около 

двух часов езды на машине от Кишинева. Повез нас туда 

один из братьев, который родился и вырос в этом 

городе. Целью нашей поездки было посещение церкви 

Голгофа. Это одна из больших церквей в Гагаузии, 

которая является автономным территориальным 

образованием в Молдове. Очень многие семьи 

эмигрировали из этой церкви в США. Для некоторых из 

хорошо известных нам по служению в Америке братьев 

Чадыр-лунга является родным городом. Среди таковых 

Михаил Антонович Киорогло, Леонид Киорогло и 

другие. Их помнят в этой церкви.  

Мы с Ниной впервые 

были в этом городе и 

церкви. Община имеет 

большое здание. 

Церковью совершаются 

различные служения, направленные как на духовное возрастание 

членов церкви, так и на оказание помощи и распространение 

Евангельской вести среди местного населения. Нам было приятно 

видеть руку Божью в жизни этой церкви. На смену уехавшим 

рядовым членам и служителям пришли новые, которые подхватили 

знамя служения и несут его в новых политических и экономических 

условиях.  

Богослужение, в котором мы приняли 

участие, было насыщенным. Много 

пения, хорового и сольного. Активное 

участие детей в служении как пением, 

так и декламацией стихов. Я 

поделился проповедью Слова Божия. 

После служения мы имели общение в 

семье ответственного пастора церкви, 

Сергея Курсурсуз, который также 

является ответственным пресвитером 

по всему региону Гагаузии. 
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Интересные чувства наполняли 

наши сердца в те дни, когда в 

Америке праздновался День 

Благодарения в ноябре месяце. За 

многие годы жизни в США мы уже 

привыкли к этому празднику. Мы 

хорошо знаем какое большое 

значение придается ему в той стране. 

Однако в Молдове ничто не 

напоминало об этом. Обычные 

трудовые дни. В то время, как наши 

дети собрались вместе в доме одного 

из наших сыновей во Фрезно, чтобы 

отметить этот особый день, мы 

впервые были вдали от них в этот 

праздник, находясь в стране, где 

этого праздника просто не существует. Это было необычно, неестественно для нас. Интересно 

отметить, что такой праздник, как Холловин, проложил себе сюда дорогу и его здесь отмечают. Да и 

Black Friday здесь практикуется в магазинах в течение целой недели в конце ноября. А вот Дня 

Благодарения пока нет ☹.  

В воскресенье, 26-го ноября, я проповедовал в нашей церкви Вефиль. Это дало мне 

хорошую возможность рассказать церкви о возникновении и значении Дня Благодарения в 

Америке и обратить внимание наше на то, что Писание убедительно учит нас важности духа 

благодарности для духовного роста христиан.  

Месяц ноябрь, как свидетельствуют местные 

жители, является самым скучным месяцем в году в 

плане погоды. Много пасмурных и дождливых дней. 

Сыро и неуютно. Продолжительность дня короткая, 

рано темнеет. Это был первый наш ноябрь здесь, и мы 

имели возможность убедиться в справедливости такой 

оценки этого месяца. Это действительно невеселый 

месяц, если говорить о погоде. Уже хочется, чтобы 

поскорее выпал снег и наступила зима.  

На этом заканчиваю свое очередное новостное 

письмо. Спасибо большое всем, кто вспоминает о нас в 

молитвах! Пожалуйста, продолжайте это делать. Мы 

очень в этом нуждаемся для того, чтобы быть 

плодоносными в служении нашему Господу.  

Да благословит каждого из вас наш Спаситель обильно! 

Да будут ободрением для вас слова пророка Исаии: 

«Разве ты не знаешь? разве ты не слышал, что 
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вечный Господь Бог, сотворивший концы земли, не утомляется и не изнемогает? разум Его 

неисследим. Он дает утомленному силу, и изнемогшему дарует крепость. Утомляются и 

юноши и ослабевают, и молодые люди падают, А надеющиеся на Господа обновятся в силе; 

поднимут крылья, как орлы, потекут, и не устанут, пойдут, и не утомятся.» (Ис. 40:28-31) 

 

Ваши соработники на ниве Божьей,  

Вячеслав и Нина Цвиринько  

 

 

===================================================================================== 

А вот несколько ноябрьских фотографий. Надеюсь, они вам понравятся.   
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